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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境市民厚生常任委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 小野 

日 時 令和３年６月２１日（月曜日） 
開 議   午前  １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前  １１ 時 ５６ 分 

出席委員 ◎平本 ○三宅 長澤 冨谷 大塚 並河 竹田 西口 

理事者 

出席者 

【環境先進都市推進部】 山内部長 

［環境政策課］ 綾野環境政策係長 

[環境クリーン推進課]大西課長、西田施設担当課長、酒井計画係長 

【市民生活部】 森川部長 

[市民課] 増田課長、上澤市民相談係長、齋田受付係長 

[保険医療課] 吉田課長 

[税務課] 伊豆田課長 

【こども未来部】 阿久根部長 

[子育て支援課] 山内課長、こども政策係長、川田こども給付係長 

[保育課] 中川課長、原田副課長 

事務局 山内事務局長、小野主任 

傍聴者 市民 １名 報道関係者 ０名 議員４名（小川 三上 松山 小松） 

 
 

会  議  の  概  要 
 
１ 開 議 
 
 
２ 事務局日程説明 
 
 
３ 議案審査 

 

[理事者入室] こども未来部 

 

（１）報告第１号 令和３年度亀岡市一般会計補正予算（第１号） 

＜こども未来部長＞ 

（あいさつ） 

＜子育て支援課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１０：０９ 

 

[質疑なし] 

 

（２）第１号議案 令和３年度亀岡市一般会計補正予算（第２号） 

 

＜各課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１０：２５ 
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[質疑] 

＜冨谷委員＞ 

 上西山あゆみ保育園の増築に伴う、受け入れ開始時期は。 

＜保育課長＞ 

 来年度からと聞いている。 

＜冨谷委員＞ 

 詳細なスケジュールは。 

＜保育課長＞ 

 工事の進捗にもよるため、現時点で、詳細については不明である。 

＜冨谷委員＞ 

 受け入れ人数の詳細は。 

＜保育課長＞ 

 １歳から５歳まで、各１０人と聞いている。 

＜竹田委員＞ 

 かめまるランドの抗菌コーティングは、どのような業者がどのぐらいの頻度で作業

を行うのか。 

＜子育て支援課長＞ 

 抗菌コーティングするために噴霧する薬剤は、光や空気を触媒とするものであるが、

この作業を行うことができる業者は限られている。３年間程度、抗菌効果が継続す

るコーティングを行う予定である。 

＜竹田委員＞ 

 効果の検証は、どのように行うのか。 

＜子育て支援課長＞ 

 抗菌効果専用の測定器があり、それによって確認、検証していきたいと思っている。

使用する予定の薬剤は、第三者機関で抗菌効果があると判定されており、帝京大学

などで使用されている。 

＜竹田委員＞ 

 定期的に検査して報告してもらうのか。 

＜子育て支援課長＞ 

 少なくとも年に１回は、検査結果を報告してもらう予定である。 

＜長澤委員＞ 

 認可外の保育施設数は。 

＜保育課長＞ 

 認可外は３カ所、企業主導型保育事業所は３カ所である。 

＜長澤委員＞ 

 貧困対策計画の原稿は、誰が作成するのか。 

＜子育て支援課長＞ 

 業者に委託する予定である。 

＜長澤委員＞ 

 令和２年度に貧困対策計画の策定に向けた実態調査は終わっているということで

あったが、その結果は公表しているのか。 

＜子育て支援課長＞ 

 まだ公表していない。これから審議会でどういった施策が必要か審議した後に、議

員に資料を示したいと思っている。その後、パブリックコメントを実施し計画を策
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定していきたいと考えている。 

 

[理事者退室] こども未来部 

 

[理事者入室] 環境先進都市推進部 

 

（１）第１号議案 令和３年度亀岡市一般会計補正予算（第２号） 

＜環境先進都市推進部長＞ 

（あいさつ） 

＜各課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１０：４７ 

 

[質疑] 

＜三宅委員＞ 

 若宮工場除却事業について、調査した結果、有害物質が検出された場合は、別途予

算を計上することになるのか。 

＜環境クリーン推進課施設担当課長＞ 

 調査の結果によるが、土壌が汚染されていると判断された場合は、土壌を撤去する

ことも考えられるため、その場合は、補正予算を計上し、契約変更したいと考えて

いる。 

＜並河委員＞ 

 １社が全ての業務を行うのか。 

＜環境クリーン推進課施設担当課長＞ 

 業者選定にあたっては、契約検査課などで判断されることになるが、担当課として

は、複数社の共同企業体も想定している。 

＜平本委員長＞ 

 納車の見通しは。 

＜環境クリーン推進課長＞ 

 パッカー車後部の投入口を加工することができる業者が、２社しかないため、詳細

は予測できないが、令和４年度中には完成すると聞いている。 

＜西口委員＞ 

 故障しているパッカー車の代替の対応は、どのようにしているのか。 

＜環境クリーン推進課長＞ 

 予備の車両を使用している。 

 

[理事者退室] 環境先進都市推進部 

 

[理事者入室] 市民生活部 

 

（１）報告第２号 亀岡市税条例等の一部を改正する条例の制定について 

＜市民生活部長＞ 

（あいさつ） 

＜税務課長＞ 

（資料に基づき説明） 
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～１１：０２ 

 

[質疑なし] 

 

（２）報告第３号 亀岡市国民健康保険条例の一部を改正する条例の制定について 

＜保険医療課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１１：０６ 

 

[質疑なし] 

 

（３）第３号議案 亀岡市手数料徴収条例の一部を改正する条例の制定について 

＜市民課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１１：１２ 

 

[質疑] 

＜並河委員＞ 

 マイナンバーカードの発行数と割合は。 

＜市民課長＞ 

 ５月３１日時点で、交付枚数は２万８００６枚、交付率は３１．９２％である。 

＜並河委員＞ 

 マイナンバーカードの利用状況は分かるか。 

＜市民課長＞ 

マイナンバーカードは、コンビニで住民票や印鑑登録証明書を発行することができ、

年々利用数は増加している。また、マイナポイントは、ほとんどの方が利用してい

る。 

＜冨谷委員＞ 

 再交付された件数は。 

＜市民課長＞ 

 後ほど、資料を提出する。 

 

[理事者 退室] 市民生活部 

 

４ 討 論～採 決 

 

[討論] 

なし 

 

[採決] 

報告第１号  挙手 全員 承認 

報告第２号  挙手 全員 承認 

報告第３号  挙手 全員 承認 

第１号議案  挙手 全員 可決 

第３号議案  挙手 全員 可決 
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５ 陳情・要望について 

 

（１）緊急事態宣言下での子育て支援施設の開館についての陳情 

 

＜平本委員長＞ 

 当委員会としては、聞き置く程度とする。 

＜了＞ 

 

＜休憩 １１：１７～１１：２１＞ 

 

６ 行政報告 

 

[理事者入室] 環境先進都市推進部 

 

（１）（仮称）環境政策情報発信・交流拠点施設基本構想策定に向けたワークショッ

プの開催について 

 

＜環境先進都市推進部長＞ 

（あいさつ） 

＜環境政策課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１１：２７ 

 

[質疑] 

＜長澤委員＞ 

 ワークショップの案内をいただいたが、意見を言うことができる場ということか。 

＜環境政策課長＞ 

 そのとおりである。 

＜長澤委員＞ 

 土地を取得する際の予算説明時には、建物の改修または建て替えという説明があっ

たが、その後どのような状況か。 

＜環境政策課長＞ 

 現在、建物の調査を行っている。 

＜並河委員＞ 

 開かれたアトリエと拠点施設の位置づけや役割の違いは。 

＜環境政策課長＞ 

 開かれたアトリエは、市内向けの情報発信、拠点施設では市外にも情報発信をして

いきたい。詳細については、ワークショップで詰めていきたい。 

 

（２）かめおか未来づくり環境パートナーシップ協定について 

 

＜環境政策課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１１：４０ 
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[質疑] 

＜長澤委員＞ 

 現在何社と協定を締結しているか 

＜環境先進都市推進部長＞ 

 ソフトバンク、ユニクロ亀岡店、一般社団法人ソーシャルイノベーションジャパン、

ブリタジャパン、デザインワークスエンシェント、タイガー、ウォータースタンド

の７社である。 

＜長澤委員＞ 

 亀岡市から協定を呼び掛けているのか。 

＜環境政策課長＞ 

 一緒に何かできないかと、企業から声かけをしてもらうことが多い。 

～１１：４４ 

 

[理事者退室] 環境先進都市推進部 

 

[理事者入室] 市民生活部 

 

（３）マイナンバーカードの再発行枚数について 

 

＜市民生活部長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１１：４６ 

 

[質疑なし] 

 

[理事者退室] 市民生活部 

 

７ その他 

 

＜平本委員長＞ 

議会だよりの掲載事項について、意見はあるか。 

＜西口委員＞ 

 市民生活に密着した条例改正の内容を取り上げてはどうか。 

＜並河委員＞ 

新生児定額給付金や公立保育所でのコロナ対策などを取り上げてはどうか。 

＜竹田委員＞ 

 コロナ関連の内容が多かったので、個別の項目を取り上げるというよりは、箇条書

きにしてはどうか。 

＜平本委員長＞ 

他に意見はあるか。 

（意見なし） 

＜平本委員長＞ 

正副委員長に一任いただくこととしてよいか。 

＜了＞ 
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（日程調整） 

＜平本委員長＞ 

７月の月例常任委員会は７月２１日（水）午前１０時からとする。次回は６月２５

日（金）に追加議案の審査及び委員長報告の確認を行う。 

 

散会  １１：５６ 


